
　令和2年の年頭に当たり、日頃より私の活動にご理解と
ご支援をいただいておりますことに、改めまして心から感
謝申し上げます。
　昨年4月に実施された選挙におきまして、2081票を頂戴
し4期目の当選を果たすことができました。その後、「令和」
を迎えると同時にスタートした第19期港区議会で第46代
港区議会議長に選任されました。この大任をしっかりと果
たし、地域、区民の皆様へお返しできるよう、これからも
日々精進を重ねて参ります。
　昨年は、ラグビーW杯2019日本大会が開催され「ONE 
TEAM（ワンチーム）」のスローガンのもと史上初のベスト
エイト進出を果たした日本代表の活躍に、日本中が沸いた
年でもありました。今年は、いよいよ東京2020オリンピッ
ク・パラリンピック競技大会が開催され、再び世界中の注
目が東京に注がれることになります。
　国の内外から港区を訪れる方々が大きく増えることが予
想されます。地域間交流や異文化体験また商店街を始めと
する地域の活力へと繋げる工夫とあわせて、オーバーツー
リズム（観光公害）によって日常の生活環境への悪影響が
及ぶことのないよう対策も必要です。

　「港区手話言語の理解の促進及び障害者の多様な意思
疎通手段の利用の促進に関する条例」の施行に伴い、今
年から本会議での質問を動画配信する際に手話通訳と字
幕を挿入する予定です。今後とも議会審議の内容をご理解
いただくための工夫を重ね、障害の有無にかかわらず、ど
なたにとってもより身近に感じていいただける議会を目指
してまいります。
　引き続き皆様の「声」そして「思い」を真摯に受け止め、
都心区港区ならではの様々な課題に対して積極的に取組
み、負託に応えてまいります。皆様に取りましてこの一年が、
希望に満ち溢れた、素晴らしい年となりますことを心から
祈念いたしまして、年頭のご挨拶とさせていただきます。

港区議会議員

nishima@toyoji.jp二島とよじ港区議会議員 eメール どうぞご意見をお寄せ下さい。

議長の責務を果たすため、
一層の精進をします！
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新たな課題にも積極的に対処し、
素晴らしい都心区「港区」へ
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下記ホームページをぜひご覧下さい。ご意見・ご感想お待ちしております。

二島豊司（にしま・とよじ）プロフィール
●昭和47年（1972年）、栃木県足尾町（現・日光市）生まれ
●栃木県立宇都宮高校卒～早稲田大学法学部卒
●株式会社日本リース勤務～衆議院議員・梶山弘志秘書
●平成19年4月、港区議会議員に初当選（現在4期）
●令和元年5月、第46代港区議会議長就任

●ボーイスカウト港１７団（港区白金）リーダー、ガールスカウト東
京94団（港区白金）をサポートするリーダー、障がい者スイミング
クラブボランティア等も行う●家族は妻と2男（11歳、4歳）
◆自民党議員団幹事長、港区議会総務常任委員長、建設常任委員
長、自民党東京都連青年部幹事長等を歴任◆元・明治学院大学非
常勤講師（都政研究）◆ＮＰＯ法人 先端政策研究機構主任研究員

民泊条例
　　　　　　　　  が成立しました。

http://ameblo.jp/nishimatoyoji/
●ブログ 日々の活動や思いを発信中です。

http://facebook.com/nishimatoyoji
● ぜひご覧下さい。宜しかったら

友達申請もお願い致します。

連絡先／二島とよじ事務所 〒108̶0073  港区三田5̶14̶1  TEL.03̶3455̶1421  FAX.03̶6868̶7243

Close 
Up 二島とよじ、令和元年を振り返って…。

　平成１８年６月３日、シティハイツ竹芝において発生し
たエレベーター事故について、区がエレベーター製造会
社等に対し提起した民事訴訟の和解の議案が、第四回
定例会に提出され原案の通り可決しました。
　これにより本件事故に関連する一連の訴訟はすべて
終了し、一つの区切りを迎えることとなりますが、今後も

事故を決して風化させることなく、常に安全に対する高
い意識を維持、啓発し続けて参ります。
　なお平成３０年から、６月３日は「港区安全の日」と定
められています。
　改めて、犠牲になられた市川大輔さんのご冥福をお祈
りいたします。

　５月２９日に議長に就任以来、約半年間が過ぎました。
この間、区議会の内外で様々な公務があり、目まぐるしくも
充実の日々を送らせていただいております。
　天皇皇后両陛下行幸啓の随行、ラグビーワールドカップ
関連行事への出席、ＭＩＮＡＴＯシティハーフマラソンでの

スターターなど、大変貴重な機会を得るのとあわせ、１０月
１７日には白金の丘学園ホールにて議長就任の区政報告
会を開催し、大勢の皆様にご出席いただきました。感謝の
気持ちでこれからも全力で職務にあたって参ります。

この事故を風化させることなく、安全・安心の確保に全力で取り組みます！

ミナトシティハーフマラソン2019で
スターターを務める 長寿を祝う集い 港区三師会創立60周年 地域福祉フォーラム

芝消防団、
東京都大会優勝祝賀会 総合防災訓練

議長就任の
区政報告会を開催

天皇皇后両陛下、
麻布保育園ご訪問に議長として陪席


